

春の交通安全県民総ぐるみ運動

4月6日(木)から15日(土)まで、春の交通安全県民総ぐるみ運動が展開され、村内でも交通安全啓発の各種行事を実施しました。

初日の6日は、黒川地区交通安全協会大衡支部主催による交通安全祈願祭が大衡駐在所隣の交通死亡事故者供養塔前で行われ、堀籠友也支部長並びに萩原村長をはじめ、関係者が交通事故ゼロを祈願しました。

また、村内の主要交差点において、交通安全指導員や交通安全母の会のほか、各種団体が参加のもと街頭キャンペーンが行われ、通勤途中のドライバーへ交通安全を呼びかけました。



ふるさと美術館 スプリングコンサート

4月16日(日)、ふるさと美術館で「スプリングジャズコンサート」が開催されました。

仙台市を拠点に活動している勝本宣男さん(ベース)、池田恵利さん(ボーカル)、是川由美子さん(ピアノ)が出演し、「テネシーワルツ」や「ブルームーン」など11曲を披露しました。

会場を訪れた30名ほどの皆さんは、満開の桜のもと、心地よい歌声と演奏に魅了されていました。

春爛漫 大衡中央公園・衡下海老沢、持足地区お花見

4月16日(日)、初夏を思わせる陽気となったこの日、大衡中央公園の桜が一齐に花開きました。

公園内では、家族で訪れ桜の下で写真を撮ったり、職場の仲間たちとお花見しながら交流を深めたりしていました。また、中学校の生徒が部活動の合間に桜を眺めながらお弁当を食べ、思い思いに春のひと時を過ごしていました。



4月16日(日)、衡下地区海老沢の公園で、海老沢と持足地域の3歳から80代まで37名が集まり、お花見が行われました。

参加した皆さんで、脳トレ体操をして体を動かしたり、ビンゴゲームで盛り上がり、地域の方々の親睦の場となりました。

万葉の里さんぽみち



清掃活動・河川愛護活動にご協力ありがとうございました

3月19日(日)と26日(日)にすばらしい大衡を創る協議会による村民総ぐるみ清掃活動と河川愛護会による各地区河川堤防の草刈り、清掃活動が村内一斉に行われました。「自分たちの住んでいる地域は自分たちで環境美化に努めましょう」を合言葉に行っている清掃活動では、地域がきれいになるとともに、参加者の環境美化の意識がさらに深まりました。

今後も美しい環境を守っていただけるように、これからも皆様のご協力をお願いします。早朝から寒い中でのご協力ありがとうございました。



99歳の長寿をお祝いして

3月28日(火)、99歳の誕生日を迎えられました富永としみさん(駒場)を萩原村長が訪問し、村より祝詞と敬老祝金を贈り長寿をお祝いしました。

大正7年3月生まれのとしみさんは大変お元気で、ご家族やたくさんの方々にお祝いしていただきました。

これからも元気にお過ごしください。



万葉にこここ保育園修了式

3月30日(木)、昨年6月に開園した万葉にこここ保育園で、初めての修了式が行われました。

万葉にこここ保育園は、0歳児から2歳児までの保育を行っており、2歳児の保育を修了した園児は、おおひら万葉こども園での保育に引き継がれます。

修了式では、2歳児4名が一人ずつ大きな声で返事をし「ありがとうございます」と元気に修了証書を受け取りました。

子どもたちは、おおひら万葉こども園でたくさんの友達と遊ぶことを楽しみにしていました。

